

HAGAN – NEWS & HIGHLIGHTS DES WINTERS 2023/24

Gleich zwei brandneue Skiserien: Die "schnelle" Serie Tour Professional ULTRA und die Allmountain Serie CORE Carbon:

Für die Saison 2023/24 hat der Skitouring-Spezialist HAGAN insgesamt 9 neue Skimodelle entwickelt: Die komplette CORE Serie wurde neu gedacht und glänzt nun als CORE Carbon Serie. Sie besteht aus insgesamt fünf Modellen, zwei davon als LITE-Varianten – speziell für Damen und leichtere Herren. Mithilfe von intensiven Praxistests wurde ebenso die ULTRA Serie nochmals weiterentwickelt. Das Ergebnis sind vier Modelle, perfekt abgestimmt für Skibergsteiger sowie ambitionierte Rennläufer.

Die „sportliche“ CORE Carbon Serie

Neue Shapes, Technologie und komplett neuer Aufbau: Die CORE Carbon Serie wurde nicht nur neu designt, sondern technisch verfeinert. Das Ergebnis sind fünf neue Modelle, die halten wofür CORE steht: Einerseits für maximale Leichtigkeit im Aufstieg, andererseits für 100% Abfahrtsperformance bei allen Verhältnissen. Erstmals wurde bei der gesamten Skiserie ein Strukturschliff als Finish umgesetzt, der ansonsten nur im Rennlauf üblich ist.

Die CORE Carbon Serie eignet sich für weite und enge Schwünge und ist extrem vielseitig – optimal für sportliche Vielgeher, die bei verschiedensten Schneesverhältnissen am Berg anzutreffen sind. Die beiden LITE-Modelle wurden speziell auf leichtere Tourengerher*innen abgestimmt.

CORE CARBON 92: Leicht, breit und einfach genial zu fahren. Mit einem 340mm Front Rocker ist für Auftrieb im Powder gesorgt. Optimal für Skitourengerher, die viel Zeit im freien Gelände verbringen und einen etwas abfahrtsorientierteren Ski suchen.

CORE CARBON 89: Der Nachfolger des vielfach prämierten CORE 89 ist durch den neuen 3D Cap noch universeller. Er ist der perfekte Begleiter bei unterschiedlichen Schneesverhältnissen und ebenso leicht genug für längere Aufstiege.

CORE CARBON 84: Der sportliche und leichte Allrounder für fortgeschrittene Tourengerher, die auf der Suche nach einem Ski für hochalpines Gelände sind. Mit der Mittelbreite von 84mm ist er besonders vielseitig – egal ob Powder, Piste oder bei eisigen Verhältnissen.

CORE CARBON 84 LITE: Etwas leichter als der CORE CARBON 84 und dadurch noch kraftsparender im Aufstieg. Spielerisch zu fahren und 100% verlässlich bei allen Verhältnissen. Optimal für leichtere Tourengerher*innen.

CORE CARBON 89 LITE: Auf Basis des Shapes CORE 89 mit Karuba / Carbon als Kernmaterial speziell auch leichtere Tourengerher*innen abgestimmt. Sowohl bei Powder als auch Harsch sorgt der Ski mit einer Mittelbreite von 89 mm für Sicherheit und jede Menge Spaß bei der Abfahrt.

CORE CARBON 92 (Längen: 162, 170, 176): UVP € 759,-

CORE CARBON 89 (Längen: 154, 162, 170, 178): UVP € 699,-

CORE CARBON 89 LITE (Längen: 154, 162, 170, 178): UVP € 699,-

CORE CARBON 84 (Längen: 156, 164, 172): UVP € 659,-

CORE CARBON 84 LITE (Längen: 148, 156, 164, 172): UVP € 659,-

Schneller, leichter, ULTRA

Bei der Entwicklung der neuen Professional ULTRA Serie wurde der Fokus auf jene Eigenschaften gelegt, die diese Serie auszeichnen: Leichtigkeit, um einen noch schnelleren Aufstieg zu ermöglichen und Stabilität, damit sich Tourengerer auch im hochalpinen Gelände zu 100% auf ihr Material verlassen können. Als Tourenski-Spezialist hat HAGAN die Herausforderung angenommen und die ULTRA-Serie nochmals optimiert. Entwickelt wurden drei ULTRA-Modelle mit einem durchgehenden Carbon-Layer über die gesamte Skilänge und der neue ULTRA 65 mit Karuba-Kern und einem Gewicht von nur 700 g.

ULTRA 89: Das breiteste Modell der ULTRA Serie ist der perfekte Begleiter für Alpinisten, die gerne auch den Auftrieb bei langen Powdertourneen suchen. Selbst bei schwierigen Verhältnissen überzeugt er durch seine Laufruhe und ist jederzeit zu kontrollieren.

ULTRA 84: Universell einsetzbar, jedoch besonders geeignet für anspruchsvolle und hochalpine Touren. Besonders zeichnet den Ski aus, dass er trotz des geringen Gewichts auch bei der Abfahrt mit seinem stabilen Fahrverhalten überzeugt.

ULTRA 79: Für alle aufstiegsorientierten Tourengerer, die ihre Uphill-Zeiten verbessern und noch schneller den Gipfel erreichen wollen. Mit nur 935 Gramm bei 164 cm Länge auch bei schwierigen Abfahrtpassagen noch gut zu kontrollieren.

ULTRA 65: Speziell für Skitourenrennen entwickelt, entspricht er den Material-Anforderungen für professionelle Wettkämpfe im Skibergsteigen. Trotz des Gewichts von nur 700 Gramm bei 161 cm Länge, sorgen die Fiberglas-Verstärkung sowie die Carbon-Stringer für genügend Stabilität und machen ihn zu einem langlebigen Skimodell.

Skibergsteigerin Tina Fischl konnte mit dem neuen Modell bereits einen Sieg verzeichnen: *„Vor allem aufgrund der Expertise bei der Entwicklung von Tourenski bin ich bereits seit Jahren auf HAGAN Ski unterwegs – dass mit dem neuen ULTRA 65 alles möglich ist, hat einmal mehr mein Sieg bei beim Schattberg-Race bei der Mountain Attack gezeigt.“*

ULTRA 89 (Längen: 154, 162, 170, 178): UVP € 699,-

ULTRA 84 (Längen: 148, 156, 164, 172): UVP € 659,-

ULTRA 79 (Längen: 148, 156, 164, 172): UVP € 599,-

ULTRA 65 (Längen: 151, 161): UVP € 759,-

Neues bei den Tourenski-Fellen

Neben den neuen Skimodellen stellt sich HAGAN im Bereich der Tourenski-Felle breiter auf und bietet nun für die gesamte Kollektion passgenaue Hybrid- und Smartglue-Felle, die allesamt in Österreich hergestellt werden.

Ab der Saison 2023/24 haben HAGAN Kunden nun selbst die Wahl, sich zwischen den beiden Fell-Varianten Hybrid- oder Smartglue-Fell zu entscheiden. Das Hybrid-Fell besteht aus 100% Mohair und ist mit einer Kombination aus Silikon und Spezialkleber ausgestattet – als Naturprodukt hat das Fell die idealen Gleiteigenschaften. Das Smartglue Klebefell hingegen überzeugt durch eine einfache Handhabung und ist durch die Verwendung von Mixmohair (65% Mohair und 35 % Nylon) besonders robust.

Die beiden Fellvarianten werden ab sofort für sämtliche Modelle angeboten, sodass Kunden selbst entscheiden können, welches Fell sie bevorzugen.

HAGAN - Pure Ski Mountaineering - Komplettanbieter aus Leidenschaft

Als österreichisches Familienunternehmen 1924 gegründet, hat sich HAGAN seit Mitte der 1990er Jahre ausschließlich aufs Skitourengehen spezialisiert. Firmenchef Franz Siegesleuthner und sein Team bieten perfekt abgestimmte, innovative Gesamt-Setups (Ski, Bindung, Felle, Schuhe und Zubehör). Das Credo "Von Tourengehern für Tourengeher" wird auf alle Produkte angewendet. Gerade deshalb schafft es das Unternehmen auch, innovative Lösungen für die unterschiedlichen Ansprüche der Tourengeher zu erfüllen.

Als regional verwurzelt Unternehmen, für das der verantwortungsvolle Umgang mit Ressourcen und der Bergwelt zentral ist, denkt und agiert HAGAN zukunftsorientiert und seit vielen Jahren bezogen auf den eigenen CO₂-Fußabdruck sehr verantwortungsvoll. Neben dem Einsatz von Elektromobilität und nachhaltigem Strom engagiert sich der Familienbetrieb im Rahmen der Kooperation "Protect Our Winters" (POW). Die Kooperation wird durch das Co-Branding der BOOST x POW Tour Freeride Ski plakativ unterstrichen.

Weiterführende Informationen: www.hagan-ski.com

Bildmaterial: Fotocredit: HAGAN SKI | Verwendung ist für Presse Zwecke honorarfrei

Weitere Presse-Informationen zu HAGAN:

Hagan Ski Ges.m.b.H.

Ansprechpartner: Lisa Lenzenweger, Marketing Manager

Eggerdingerstrasse 6 | A-4980 Antiesenhofen | Oberösterreich | Austria

Tel: +43 7711 11 133 44 | E-Mail: lisa.lenzenweger@hagan-ski.com

www.hagan-ski.com